

Un hérisson à l'école

Publié le 11/12/2021 à 06:25 | Mis à jour le 11/12/2021 à 06:25



Le temps d'un après-midi, Marie Barbancey a donné aux écoliers une leçon de choses grandeur nature, avec son petit hérisson dans les bras.

© Photo NR

A l'école publique Henri-Dès, dirigée par Élise Clochard, les élèves de CE1-CE2 d'Isabelle Prot font aussi classe hors les murs de l'école. « *L'objectif est d'apprendre aux enfants à découvrir et observer leur environnement proche, de les sensibiliser à la nature à ciel ouvert* », explique leur professeure.

Dehors, les enfants ont aménagé de petits carrés de terre pour bêcher et planter quelques légumes d'hiver, dans un jardinet mis gracieusement à disposition par un voisin. À proximité, le parc municipal, avec ses grands arbres, procure de superbes collections de feuilles aux couleurs de l'automne. Les petits animaux sauvages de la campagne ne sont pas toujours faciles à observer, mais cela n'empêche pas les écoliers de les connaître par leur nom.

Un petit invité de marque

Isabelle et ses petits apprentis naturalistes ont invité Marie Barbancey, propriétaire et animatrice du centre L'Arche de Marie, à Échiré, où elle recueille les animaux sauvages blessés pour les soigner, avant de les relâcher. Marie est venue partager sa longue expérience avec la classe du cours élémentaire. Avec un vocabulaire adapté aux enfants, elle leur a expliqué le cycle de vie des petits animaux sauvages dans leur environnement. Elle a amené avec elle un de ses pensionnaires, un jeune hérisson qu'elle a recueilli et qu'elle s'apprête à relâcher. Inutile de préciser que l'attention des enfants a été captivée par l'histoire de la petite bête qui, pas le moins du monde perturbée par un parterre d'admirateurs bien sages, a accepté de sortir de sa boule de piquants.

La demi-journée s'est terminée par une séquence de questions-réponses très animée, riche et captivante, entre Marie et les écoliers. Tout ce petit monde en aurait presque oublié l'heure de la sortie.